

2024年4月22日



2024年台湾東部沖地震救援金への寄附について

このたびの台湾東部で発生した地震によって、被害を受けられた皆さまには心よりお見舞い申し上げます。

国際東北株式会社は国際東北グループ各社を代表して、去る4月17日、日本赤十字社が行っている「2024年台湾東部沖地震救援金」に対して、日本赤十字社岩手県支部盛岡市地区（地区長：内舘茂 盛岡市長）を通じて、金300,000円を寄附しましたのでお知らせいたします。

国際東北グループは北東北3県を中心に事業展開を行なっております。台湾の航空会社タイガーエア台湾が国際定期便を運航しているいわて花巻空港と盛岡駅との間を結ぶ空港アクセスバスを当社で運行しており、青森空港においては2019年度より台湾の航空会社エバー航空の地上ハンドリング業務を秋北航空サービス株式会社で手掛けているなど、これまで多くの台湾の方々にご利用をいただいております。

こうした経緯や、東日本大震災の際に台湾の多くの方々からご支援をいただいたことを踏まえて、今回の寄附を決定したものです。被災地の皆さまの安全と一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。

